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 كلية الآداب واللغات
 قسم اللغة والأدب العربي

 في اللغة والأدب العربيمذكرة مقدمة لنيل شھادة الماستر 

 

             حديث ومعاصر أدب: صـتخص

 ع.أ/710/46: رمز المذكرة

 

 

 :وعــــوضــــــالم

" أ رض الإله "في رواية قصة موسى عليه السلام

 حمد  ماا ل  

 
 :إشــــراف                                                         : ةالطالب إعداد

 د شريف بموسى عبد القادر.أييزيد أمينة وفاء                                             

   

 

 لجنة المناقشة

 رئيسا فارسي حسين الدكتور.أ

 ممتحنا   يقوتة نور أمحمد  الدكتور.أ

 مشرفا مقررا شريف بموسى عبد القادر الدكتور.أ

 

 

 1718-1667/1710-1619 :العام الجامعي 

 

https://www.google.dz/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwju5OOwrsnPAhVBWxoKHYndDXwQFggaMAA&url=https%3A%2F%2Fwww.mesrs.dz%2Far&usg=AFQjCNEwQfHCR3583KRlKn43AeWNUXL9GA&bvm=bv.135258522,bs.2,d.d24
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Dans cette étude on a montré des évènements de l’histoire du prophète  

Moise que le salut soit sur lui entre le sacré coran et le roman de «  ARD el 

ilah » , et on a réalisé une comparaison entre les évènements de l’histoire 

dans les deux sources –coran et roman- on a constaté que le roman s’accorde 

avec le coran dans certains point de vue comme la démonstration de l’histoire 

générale ,par contre il y a une grande différence dans le coté détaillée de 

l’histoire ,le coran appuie sur la bonne leçon et le serment dz l’histoire et non 

sur les détails . 

En revanche, le roman appuie sur la narration historique détaillée même s il 

sort de leçon et le serment, part le coran démontré la récompense de Dieu a 

sur Moise que le salut soit sur lui et la souffrance qu’ il a enduré par le 

peuple israélien lors de la transmission du message de Dieu .

 

This study puts in evidence the events of prophet ‘s Moise peace be upon him 

–story according to the corn and the novel God ‘s land .It contains a 

comparison between the two versions; the coran ‘s  and the novel one 

showing there is little difference concerning the story in general . Yet big 

differences were spotted in details for instance the coran puts forward the 

moral of the story and doesn’t give much attention to futile details, on the 

other hand the novel shows interest in the details even if they‘re out of the 

preaching area .Besides the coran shows the divine mercy on this great 

prophet peace be upon him and the struggle of the latter in conveying God’s 

message to his people the sons of Israel.. 


